

<https://ressources-cemea-pdll.org/spip.php?article904>



Le linge en colo... et le droit de porter ses affaires

- Textes - Vie quotidienne - Hygiène -

Date de mise en ligne : lundi 21 avril 2014

La gestion du linge des enfants a évolué tout au long de l'histoire des centres de vacances rappelée ici. De la tenue uniforme au trousseau fourni dans un souci d'égalité sociale, ce système présente aussi des inconvénients majeurs qui sont décrits ici. Le linge des enfants, les affaires qu'ils emportent dans leur valise ont une valeur affective symbolique. Ils sont aussi l'objet d'apprentissages et d'une gestion quotidienne de la part des enfants ; à condition que l'animateur·trice y prête attention.

Télécharger le document ci-dessous pour lire le texte.